

Medienmitteilung

14. Juli 2021

Anschluss Polizeiverbund Region Meilen wird geprüft

Vertreter der Gemeinden Uetikon am See und Meilen haben Gespräche über einen möglichen Zusammenschluss ihrer Polizeikorps aufgenommen.

Nachdem die Gemeindeversammlung von Uetikon am See in einer Konsultativabstimmung mehrheitlich für die Prüfung eines Anschlusses an die Polizei Region Meilen gestimmt hat, konnte ein erstes Gespräch zwischen den Polizeiorganisationen der beiden Gemeinden geführt werden. Die Gemeinde Meilen erbringt kommunalpolizeiliche Aufgaben für die angeschlossenen Gemeinden Erlenbach, Herrliberg und Männedorf. In Erwägung gezogen wird eine Ergänzung der Polizei Region Meilen um das Polizeikorps von Uetikon am See via Anschlussvertrag mit Meilen als Trägergemeinde.

Verzögert wurde die Aufnahme von Vertragsverhandlungen durch eine Beschwerde an den Bezirksrat Meilen gegen die Gemeindeversammlung vom 14. September 2020 von Uetikon am See. Der Bezirksrat wies die Beschwerde im März 2021 vollumfänglich ab. Zusätzlich erschwerte die Coronapandemie persönliche Verhandlungsgespräche.

An oberster Stelle steht für alle Verantwortlichen die Sicherheit der Einwohnerinnen und Einwohner der beteiligten Gemeinden.

Ansprechpersonen für Medien

Gemeinde Uetikon am See: Reto Linder, Gemeindeschreiber, 044 922 72 01, E-Mail gemeinde@uetikonamsee.ch

Gemeinde Meilen: Didier Mayenzet, Gemeindeschreiber, 044 925 92 54, E-Mail praesidiales@meilen.ch

geht an:

- Medienverteiler (Uetikon am See und Meilen)
- Gemeindehomepage (www.uetikonamsee.ch/news)
- Behördenmitglieder (Gemeinderat, Schulpflege, Sozialkommission, RPK)
- Kirchgemeinden
- Ortsparteien
- Schulleitungen
- Gemeindeverwaltung